



Mercredi 8 avril 2020, 17h

Auditoire Paternot | Agora | Lausanne



Leçon inaugurale

Carole Clair

Professeure associée à la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL
Département de formation, recherche et innovation d'Unisanté

La médecine est-elle du genre à innover ?

Introductions

Prof. Jacques Cornuz, directeur général du Centre universitaire de médecine générale et santé publique, Unisanté

Prof. Christine Sempoux, présidente de la Commission Pro-Femmes et médecin cheffe à l'Institut universitaire de pathologie, CHUV

Prof. Manuel Pascual, vice-Doyen à la FBM & médecin chef du Service de transplantation d'organes (CTO), CHUV

unil.ch/fbm
Entrée libre.

La manifestation sera suivie d'un apéritif

Unil
UNIL | Université de Lausanne
Faculté de biologie
et de médecine

unisanté
Centre universitaire de médecine générale
et santé publique • Lausanne